

Wo Top-Karatekas geboren werden

Veröffentlicht am 10. Oktober 2016 um 15:07, Autor: Roland Zolliker



Am Sonntag, 9. Oktober 2016 wurde in der Sporthalle Mülimatt in Windisch der 2. Talentsichtungstag 2016 durchgeführt. Teilnahmeberechtigt waren die **Jahrgänge 1996-2006** (Kata, Kumite), welche bereits am 1. Talentsichtungstag, am 9. April 2016, teilgenommen hatten. Foto Experten (v.l.n.r.): Daniel Humbel, Chef Leistungssport, Reto Kern (Stützpunktrainer), David Baumann (Nationalcoach Kumite), Piero Lüthold (Stützpunktrainer, WKF-Referee).

Organisiert wurde der Anlass einmal mehr perfekt vom Team des Karate-Do Brugg mit Mitarbeitenden (so Roland Benz, Rapperswil) aus anderen Dojos.

Zweck der Talentsichtung ist die Evaluierung der nationalen und regionalen Nachwuchskader U12, U14, U16, U18 und U21 sowie die Zusprechung der regionalen und nationalen Swiss Olympic Talent Cards.

Zu absolvieren waren der Leistungstest (Standweitsprung, Medizinballwurf, Globaltest Rumpf, Pendellauf 20m) sowie der spezifische Karate-Test Kumite (2x 15. Sek. am Ball) und Kata (30 Sek. mit langsamen und dynamischen Teil). Die Bewertungen erfolgten nach den Wettkampfkriterien mit einer Benotung durch Experten.



Insgesamt nahmen 278 Nachwuchskaratekas aus 37 Dojo teil. Darunter die EM-Medaillengewinner Kol Kabashi (Gold U16 2015), Kevin Kabashi (Bronze U18 2015), Maya Schärer (Silber U18 2016), Luca Spitz (Gold EM U16 2015, WM-Bronze U18 2015, EM-Bronze U18 2016) und Nina Radjenovic (EM Bronze U16 2014, Silber U18 2015, Bronze U18 2016).

Foto: Kurt Hirt, engagiert seit vielen Jahren an den Talentsichtungstagen

Die Auswertung der Teilnahmen, resp. das Engagement in den Nationalkader und Stützpunkten korrespondiert in der Reihenfolge mit den Erfolgen in der Swiss Karate League 2016 und der SM 2015:

Auswertung Talentsichtungstag

SKA: 114 (41%), SKU: 91 (33%), SWKO: 37 (13%), SSK: 27 (10%), SKR: 9 (3%)

SKL 2016:

SKU (39%), SKA (35%), SWKO (11%), SSK (9%), SKR (6%)

SM 2015:

SKU (43%), SKA (35%), SWKO (8%), SKK (8%), SKR (6%)



Die Karatekas (Teilnehmer einer Gruppe) konnten sich für einen der insgesamt 15 Stützpunkte bewerben:

Westschweiz

Genève (Vincent Longagna), Lausanne (Jean-Marc Schedel), Neuchâtel (Franco Pisino), Sion (Olivier Knupfer)

Alpen/Voralpen

Luzern (Toni Romano), Sursee (Piero Lüthold), Thun (Roland Pfäffli)

Westmittelland

Basel (Giuseppe Puglisi), Biel (Dominique Sigillo / Michelle Saner), Düringen (Karl Huber)

Lyss (Rudi und Barbara Seiler), Bern (Erik Golowin)

Ostmittelland

Aargau (Daniel Humbel / David Baumann), Zürich (Simone Posavec / Milena Cekunec Posavec)
Thurgau (Reto Kern)



Experten: v.l.n.r.: Olivier Knupfer (Stützpunktrainer), Giuseppe Puglisi (Stützpunktrainer), David Baumann (Nationalcoach Kumite), Piero Lüthold (Stützpunktrainer, Referee WKF)

Die Resultate liegen im Dezember (nach OK durch Swiss Olympic) vor und werden mit der Einladung zum Kick-Off Meeting 2017 kommuniziert.